
   「かまサポ」についてのアンケート集計結果      

○ぜひやってみたい： １２名 
内訳） 市民：３名 

所属有：９名（所属有の内訳↓） 

いろんなカタチ：１名    学級介助員：１名 

学級支援員：１名      スクールアシスタント：1名 
  
子どもの家：１名      ファミサポ：２名                   

保育園：２名（重複回答有） 

○検討したい： １８名 
内訳） 市民：２名 

所属有：１６名（所属有の内訳↓） 

いろんなカタチ：１名   学級支援員：２名青少年会館職員：２名 子どもの

家：５名放デイ：２名        保育園：２名 

ひまわり教室 １名       障害者歯科衛生士 １名 

○アンケート意見 

〈ぜひやってみたい〉 
・短時間になってしまいますが、数日でも大丈夫でしたら大変興味があり、自分の勉強にもなる為、ぜひお願いしたい
です。 
・スクールアシスタントをしており、続けたい気持ちもありますが、制約（月 12日）があり、他のボランティアなどの活動
もあり、もう少し制約の少ない枠で取り組みたいと考えています。 
・現在、支援員はしていません。介助員のみです。必要があればお声かけて下さい。 

・とても勉強になりました。 
・実際に支援が必要な児童生徒がいるのをみて、早急に支援が必要だと感じていました。授業でサポートしたいと思い
ます。 
・現在、学級支援員をしています。このまま継続していきたいです。 

〈検討したい〉 
・鎌倉まで横浜から通っています。始業からのサポートだと若干厳しいかもと思いますが、何かお手伝いできればと思
っています。 
・現場の実情をすごく知りたくなりました。 

・すでに学級支援員をしているため、日程が合えば…など。 

・私での出来る支援があれば検討したいと思います。宜しくお願い致します。 

・今は無理ですが、いずれ検討したいと思います。 

・現在仕事をしているので、退職したら少しでも微力でも関わってみたいと思います。 

〈希望しない・未回答〉 
・現時点では、活動の希望はありませんが、将来的には検討したい。子どもを理解したく、研修に参加させて頂きまし
た。 
日々の活動に少しでも役立てさせたいとは、思うのですが、大勢の子に追われなかなか実践できないでいます。 

定期的に講習に参加する事でまた気づきをいただけると幸いです。 

・現、保育園で仕事をしている。その中で支援が必要としている子をサポートするため。 

・現在勤務中です。そのうち出来るときが来ましたら…。 
・保育士をしています。時間が合えば少しでも一緒に学ぶ機会を持ちたいと思います。自信はありませんが、ここで学
んだことを活かしたいと思います。支援員の方々の話を聞いて更に不安を感じた。 
・学童保育の支援員を行っています。学童での子ども達の対応に活かせてゆけると良いと思っています。 

・仕事をしているので、難しいが、興味はあります。 

・今はまだできないのですが、今後考えてみたいです。 

・現在、学級介助員の仕事をしており、支援員の話がある時に、すでに仕事をさせて頂いています。 

・現状では不可能ですが、すばらしい活動ですね。 

・検討したいと思いますが、平成 31年度は無理です。 

・大変興味関心はありますが、現在の職業上、もう少し様子をお聞きしていきたいと思います。 

・今は仕事をしていて活動できないが、将来的にはやってみたい。 

資料９－２ 



 


